

## Orphelinat AVOTRA

### Rubrique spéciale :

### séjour de nos humanitaires, Lola et Noémie Juillet 2024

Extrait de la newsletter AVOTRA



Pendant tout le mois de juillet, nous avons été particulièrement gâtés par la présence de nos humanitaires – Lola et Noémie – avec un séjour, plus qu'extraordinaire, autant pour elles que pour nous. Durant une semaine, elles ont cohabité harmonieusement, partageant leur expérience et leur passion pour l'humanitaire. Leur collaboration a été exemplaire et a renforcé l'esprit de solidarité au sein de notre communauté. Nous sommes ravis de partager avec vous leur séjour.



Un impact positif et durable Le séjour de Lola et Noémie a apporté une immense joie et beaucoup de bonne humeur à notre orphelinat.

Et cette bonne humeur a été tellement contagieuse, que les enfants et les jeunes garderont longtemps le souvenir de ces moments précieux.

Idem pour Lola et Noémie, les au revoir ont été accompagnés de larmes à n'en plus finir.

Mais nous savons malgré la tristesse de se quitter, ce furent également des larmes de joie, heureuses d'avoir réalisé « le rêve ».



**Le séjour de Lola et Noemie a été une véritable bénédiction pour tous les enfants et comme pour tous les humanitaires passés chez nous depuis:  
VOUS ÊTES DES INSPIRATIONS ET DE VRAIS MODÈLES ! Merci !**

## MADAGASCAR

### Mission de Lola et Noémie à l'Orphelinat AVOTRA Juillet 2024

#### **Notre idée initiale :**

Nous voulions animer les centres de Salem et Betania avec diverses activités, en particulier des activités sur le thème des JO de Paris. Nous avions pour idée de faire des activités sportives (tournoi de basketball, football, ping-pong, volley-ball et jeux ludiques en équipe) ainsi que des activités manuelles (bracelets, maquillage, crochet, cuisine...). Nous avons ainsi emmené le matériel nécessaire à ces activités : plusieurs ballons et balles en mousse, raquettes, balles et filets de ping pong, pelotes de laines et crochet, perles, maquillage pour enfants, jeux de cartes, spatules à crêpes et ballon de football. L'objectif était d'animer le centre pendant les vacances des enfants et leur faire découvrir la culture française et les activités que les enfants en France ont l'habitude de faire.



#### **Les activités réalisées :**

Lors de notre séjour, nous avons pu réaliser toutes les activités prévues, et même plus ! Une fois sur place et grâce à la cagnotte en ligne, nous avons pu financer une sortie dans un parc animalier pour ceux ayant réussi leurs examens et une sortie karting pour les plus grands. Nous avons aussi pu mettre en place plusieurs ateliers cuisine pour réaliser des spécialités de chez nous mais aussi de Madagascar. Tous les jours nous allions jouer avec les enfants, que ça soit leurs jeux préférés ou ceux que nous leur avons appris.



#### **Notre ressenti :**

Nous sommes extrêmement heureuses et reconnaissantes d'avoir pu effectuer ce voyage. Nous avons été super bien intégrées à la vie du centre, tout le monde a été très accueillant et généreux avec nous. Du fait de notre jeune âge, nous avons vraiment été intégrées aux enfants du centre et avons ainsi vécu le mode de vie malgache. Nous avons créés de vrais liens avec les enfants et adolescents du centre. Ces amitiés sont très précieuses et inoubliables.



Les différences culturelles, même les plus surprenantes, ont été très enrichissantes. Tout le monde faisait en sorte que nous soyons à l'aise, il y avait par exemple, toujours quelqu'un pour nous traduire les cultes ou pour nous accompagner dans les sorties hors du centre. Cette expérience était très riche humainement et émotionnellement parlant. Cela nous a aussi permis de mieux comprendre leurs besoins pour les actions à venir.

# MADAGASCAR

## EPP IAVOAMBONY

Le Conseil d'Administration de **VTM** a donné son accord en mars dernier pour une aide de remise en état de classes à la demande du Directeur de l'EPP Iavoambony. Les travaux sont toujours réalisés par des artisans locaux.



**Peintures extérieures**



**Peintures intérieures**



**Remplacement des vitres cassées**

## **Des dates à retenir :**

Comme tous les ans, **VTM** va être présent sur plusieurs marchés de Noël : Lassy, Betton et Vern sur Seiche.



### **Lassy**

samedi 30 novembre de 11h00 à 18h00  
dimanche 1 décembre de 10h00 à 18h00

### **Betton**

dimanche 1 décembre de 9h00 à 19h30

### **Vern sur Seiche**

samedi 7 décembre de 10h00 à 19h00  
dimanche 8 décembre de 10h00 à 19h00

**Nous espérons vivement votre visite sur l'un de ces marchés.  
Venez flâner, déambuler.  
C'est une ambiance sympathique et vous faites de bonnes affaires.  
Invitez votre famille, vos amis.**